
第２回 運営推進会議 会議録 

 

①事業所名・住所   社会福祉法人登別千寿会 

緑風園サテライト型特別養護老人ホーム ニナルカの里 

           登別市千歳町２丁目１１番地１０ 

 

②サービス種類    地域密着型介護老人福祉施設 

 

③開催日時・場所   平成３０年８月２９日（水） １６：００～１６：３５ 

           ニナルカの里 地域交流スペース 

 

④出席者       地域代表：南千歳町内会 会長 畠山 重信  

           市職員：市高齢・介護グループ主査 冨水 洋平 

           包括職員：登別市地域包括支援センターあおい 

                管理者 鎌田 沙緒里 

           見識者：社会福祉法人登別千寿会 

               特別養護老人ホーム緑風園 

               理事・総合施設長 小田 恭久 

当事業所職員：施設長 永山 雅一 

       生活相談員 奥山 繁 

                  事務係主任 小林  覚（書記） 

           尚、ご利用者家族、登別市消防署の代表者は欠席。 

           ※構成メンバー９名中７名出席。成立。 

 

⑤報告並びに議題 

 ・報告（１）  職員の体制について 

         当日配布の資料のとおり報告。全員、承認。 

 

 ・報告（２）  活動実施状況及び計画について 

当日配布の資料のとおり報告。全員、承認。 

 

・報告（３）  事業実績報告（６～７月）について 

当日配布の資料のとおり報告。全員、承認。 

 

 



・報告（４）  介護予防拠点の取り組みについて 

         当日配布の資料のとおり報告。全員、承認。 

 

・議題   ご家族様からのご意見・ご要望や地域代表等構成員からの評価・感想、ご要 

望 等。 

 

  ・畠山氏～ダイヤモンド会で入所者との交流を考えているが、例えば、施設の廊下等 

を使用してゲートボールみたいなゲームを行うことは可能か？ 

       また、時間としては日中が良いのか？夜は厳しいか？ 

  ・永山施設長～町内会との交流は大歓迎であり、施設の廊下の使用も可能。 

         時間としては職員の配置上、夜の時間帯は難しい。 

  ・畠山氏～事業実績報告で、特養だけでなく、ショートステイのも報告して欲しい。 

  ・永山施設長～次回からショートステイの実績も報告する。 

  ・冨水氏～介護予防拠点として、地域交流スペースの利用が増えているのは市として 

も嬉しい。 

  ・鎌田氏～１０月１２日の認知症サポーター養成講座にニナルカの里の職員の参加 

をお願いしたい。 

  ・小田総合施設長～徐々に施設行事も行っていって欲しい。 

 

⑥次回開催予定    平成３０年１０月の予定。 

           追って連絡する旨、全員了承。 

 

以上をもって、当日の会議終了。 

 

議事録作成日：平成３０年９月３日（月） 作成者：小林 覚 

 


